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REUNIÓN DE CIERRE
D O C U M E N T A C I Ó N  R E D E S

D E  A P O Y O



AGENDA DE LA REUNIÓN

Javi (Incolora)

Iza (V. Alto y Los ángeles)

Iris

Sandra

Maria (ExperimentaLAV) 

Bea (V. Bajo)

REDES DE APOYO. DOCUMENTACIÓN Y
SOSTENIBILIAD

EN ESTE ÚLTIMO ENCUENTRADO HEMOS ESTADO...

Bienvenida y ronda de puesta al día. ¿Cómo estamos?

¿Cómo están nuestras redes?

¿Que uso/continudidad pretendemos darle a la web?

Revisión de visitas y estrategias de difusión. 

Dudas tras la formación de Wordpress. ¿Estamos pudiendo hacer
las actualizaciones que deseamos?

Evaluación del proceso
Ronda de cierre y despedida

El lunes 19 de octrubre, el grupo de trabajo de documentación de las
Redes de Apoyo, tuvo su último encuentro bajo el marco de
ExperimentaLAV.

El objetivo de este encuentro era sobre todoanalizar el seguimiento
de la página web que fue publicada el miércoles 16 de septiembre y
por otro, evaluar el proceso que hemos vivido estos meses y darle un
cierre formal al mismo.

Para ello dividimos la agenda en los siguientes puntos:



El ambiente tan agradable que se ha generado en el
equipo de trabajo.

El clima familiar y de apoyo mutuo.

Me he sentido muy a gusto con el equipo, con mi red
y con Iris.

Poca participación por parte de otros integrantes de
las redes.

No poder dar continuidad al proyecto.

Siempre se ha estado en predisposición de ayudar y
aclarar dudas.

En cuanto al diseño de la web nada. En la
coordinación con la red, pedir más apoyo.

Sí, el método ha sido claro y bien explicado.

Para realizar la evaluación, hemos utilizado un Jambord
compartido, donde hemos podido poner los post-it en
cada área de evaluación. Además hemos realizado una
ronda abierta.

¿Qué es lo que más te ha gustado?

¿Qué es lo que menos me ha gustado?

¿Ha sido claro el proyecto?¿Era claro que se me ofrecía y
que se esperaba de mí?

La evaluación del precos

APRENDIZAJES Y OTRAS CUESTIONES



Dejar por escrito una experiencia muy rica y que
puede ayudar a otros que quieran plantearse organ
izar una red de apoyo.

Recopilación de datos con gran valor para la
humanidad.

Ha sido una herramienta my potetnte poder reunior
las experiencias de las tres redes de apoyo. Trabajar a
nivel de distrito y conocer el trabajo que realizaban
otros compañeros.

Ha sido bonito el proceso y es bonito el resultado.

Enhorabuena, ha sido un equpo excelente con gran
paciencia, motivando con la sonrisa y desde la
confianza. Aprender enseñando.

Siempre han estado apoyando y han hecho una gran
labor de dinamización.

Muschísima cercanía y disponibilidad total.
Me he encontrado entre amigos, ha sido un trabajo
cariñoso, con mucha paciencia y nos hemos sentido
muy cómodos.

¿Qué sentido y/o valor te parece que tiene el proyecto?

Sobre el equipo de facilitación:

La evaluación del precos

APRENDIZAJES Y OTRAS CUESTIONES



Trabajar en equipo online. Ni me lo imaginaba.

Herramientas online novedosas para mí. Espacios y
recursos del barrio que no concía. Gente estupenda que
he conocido.

En este proyecto queda reflejado el trabajo de
tantangente que ha pasado y ha paticipado en las
redes.

Nos gustaría más proyectos para los barrios de
Villaverde y formación para técnicos y vecnios en
ellaboratorios de TIC.

No estaría mal volver a coincidir en otros proyectos.

Aprendizaje del trabajo online, herramienta wordpress
y otras.

Más allá del resultado de la web, ¿que otros aprendizajes
o resultados te llevas de tu participación en el proyecto?

Otros comentarios:

Y con esta energía de agradecimiento y con la sensación
de terminar un trabajo bien hecho, nos despedimos, con
ganas de compartir en otros proyectos en Villaverde y de
celebrar este trabajo de manera presencial cuando sea

posible.

La evaluación del precos

APRENDIZAJES Y OTRAS CUESTIONES


